

vers à ses pieds, mais il ne peut regarder hors de ses appartements sans apercevoir le monde armé contre lui....Pour ce qui concerne son caractère moral, nous avouons qu'il n'y eût jamais de Pape comme lui. Il est impossible de s'imaginer une foi plus pure, une modération plus grande, une vie mieux remplie que celle de cet homme qui, depuis plus d'un quart de siècle, a fait accepter à l'univers entier qu'il est le Seigneur et le maître du monde. Si pareille prétention de sa part n'était pas une folie, nous nous verrions forcés d'admirer Pie IX de l'adorer et de lui obéir.

NOTE DE LA RÉDACTION. — Ici l'auteur ferme les yeux à la lumière, pour n'écouter que ses préjugés ; et cette dernière phrase, est en contradiction flagrante avec tout ce qui précède.

— 000 —

Hommage rendu à Pie IX par une petite fille de quatre ans.

Une petite fille âgée de quatre ans, entendant sa pieuse mère parler de la captivité de notre Saint-Père le Pape, en termes attendris, l'interrompit pour lui dire : Ne pleure pas, ma petite maman, car tu sais que je prie tous les jours pour lui, et tu verras que le bon Dieu m'écouterà bien ; car tu m'as dit que Notre Seigneur ne refuse rien à la prière des enfants.

Le lendemain, cette enfant se rencontrant avec une de ses petites amies, elle lui dit avec un grand sérieux : " Tiens, ma chère, je ne jouerai pas aujourd'hui, j'ai le cœur trop gros. Tu sais que notre Saint-Père le Pape est bon